

TÍTULO DEL ARTÍCULO

(Arial 16pt, mayúsculas, negritas)

Debe ser claro, preciso y representar el contenido del artículo. No debe superar las 15 palabras.

INFORMACIÓN DEL AUTOR(ES)

Pedro Pablo Pérez ¹, Nombre completo del autor ², etc...

¹Información de los autores:

Se deben incluir el nombre completo de cada autor, una breve bibliografía destacando su formación académica y experiencia laboral destacada. Institución y correo electrónico. (No mayor a 200 palabras).

Tiempo de lectura: *Indicar al lector el tiempo aproximado de lectura del texto.*

Palabras clave: Palabra clave1, palabra clave2, palabra clave3.

Éstas ayudan a identificar los temas o aspectos principales del texto y son importantes para su identificación. Deben ser entre tres y cinco. (Ejemplo: Educación; Tecnología; Artes)

INTRODUCCIÓN

Este apartado ilustra el tema a desarrollar, explica al lector la justificación del texto y el interés que representa su lectura. Debe ser claro, coherente y conciso, por lo que su extensión se estima un máximo 150 palabras y debe reflejar fielmente el contenido. Su redacción debe estar en tercera persona.

DESARROLLO

El desarrollo o la narrativa el blog debe diseñarse de tal manera que la lectura sea fácil de comprender, mantener una estructura sencilla y coherente.

Puede diseñarse a partir de dividir el texto en temas y subtemas para tener una mayor amplitud de elementos a ofrecer de una manera concreta.

También, puede desarrollarse a partir del planteamiento de interrogantes y su respuesta, en este caso en la narrativa del texto se va dando respuestas a través de una serie de preguntas concernientes al tema central, de esta manera se da un panorama al lector sobre el qué, para qué, cómo, etc.

Este apartado permite combinar texto, videos, imágenes y otros recursos interactivos que permitan una ilustración gráfica de las ideas y conceptos.

La extensión puede variar de acuerdo con el tipo de blog que pretenda presentar, mínimo se aceptarán 500 hasta 2000 palabras en el total del texto.

REFERENCIAS

En este apartado se deben referencias aquellas fuentes que fueron consultadas y que fueron citadas dentro de su texto, asimismo, se pueden considera las que no se encuentren citadas textualmente pero que hayan servido de referencia y den sustento a su documento. Se deben tener en cuenta las normas APA Séptima Edición. En la lista se deberán incluir todas las fuentes consultadas y citadas, se organizan consecutivamente en orden alfabético.

Únicamente los elementos anteriores deben de desarrollarse en el documento que se envíe, a continuación, se describen elementos adicionales a considerarse que no deben a parecer en el documento final:

Extensión y formato.

- **Formato del documento:** Word (.doc o .docx)
- **Interlineado:** 1.5
- **Fuente:** Arial, tamaño 12 pts
- **Alineación:** Justificada
- **Título y subtítulos:** En **negritas y centrados**
- La extensión dependerá del tipo de blog a publicar, con un máximo de 2000 palabras.

Figuras, tablas, gráficos, videos e imágenes

*Si el texto se acompaña de alguno de estos elementos visuales se deben incluir directamente en el apartado de desarrollo a la altura correspondiente para acompañar y reforzar el texto. Usar formato de inserción de imagen **En línea con el texto.***

Se deberá relacionar cada elemento gráfico de manera ordenada al texto, con el respectivo nombre para su identificación y publicación. por ejemplo: "Figura 1. Crecimiento del sector educativo en 2023". Se recomienda que las imágenes sean originales o de licencia libre y en formatos .jpg o .png.

Envío de propuestas y contacto.

Para envío de propuesta y más información ir a <http://unac.edu.mx/Blog-UNAC>